

coop

Gemeinde Duell
schweiz.bewegt



Birwinken bewegt

1 Stunde pro Einwohner

Birwinken bewegt sich vom 03. – 06. Mai 2015

RÜCKBLICK

Sonntag, 3. Mai 2015

Gottesdienst

Trotz nassem Wetter fanden sich über 120 Besucher zum ökumenischen Gottesdienst der Evang. Kirchgemeinden Andwil, Langrickenbach-Birwinken, dem Kath. Seelsorgeverband Altnau-Güttingen-Münsterlingen und der Chrischona Gemeinde Mattwil im Mehrzweckgebäude Mattwil ein.

Im schön geschmückten Gebäude gestalteten die vier Pfarrerpersonen den Gottesdienst ganz im Thema zur nachmittäglichen „Schatzsuche“. Die würdige Feier wurde durch die Brassband Mattwil musikalisch bereichert.

Nach dem besinnlichen und abwechslungsreichen Gottesdienst, konnten die Gäste auf dem entfachten Feuer ihre mitgebrachten Fleischstücke grillieren und währenddessen unter den vier Teilnehmern noch die schönste „Schiterbiig“ wählen (siehe unten).



Schiterbiig Wettbewerb

Die Gemeinde hat gewählt. Das Ergebnis war jedoch sehr knapp. Mit jeweils einem Punkt Unterschied wurden die vier „schönsten“ Schiterbiigen gekührt.

Danke für die Teilnahme.



1. Benni Niffeler

2. Ueli Glauser

3. Konrad Etter

4. Ursula Schenk

Der Sieger durfte sich über einen Einkaufsgutschein im Volg von Fr. 200.00 freuen.

Pünktlich um 14.00 Uhr startete das aktive Nachmittagsprogramm. Eine Velotour, Walking-Tour, Mountainbike-Tour, Joggingrunde, Spiel und Spass oder die 6 km lange Geocaching Runde standen auf dem Programm und wurden trotz nassem Wetter rege genutzt.



Beim Geocaching führte nur ein Weg zum „Schatz“



Montag, 4. Mai 2015 **Mittagstisch mit Rösslifahrt**

Nach dem gemütlichen Mittagessen im Rest. Brückenwaage, Happerswil begaben sich 13 Seniorinnen und Senioren mit zwei Pferdewagen auf eine „Blueschtfahrt“ durch unsere Dörfer und die idyllische Landschaft. Das Wetter meinte es während der Fahrt gut und auch die Teilnehmer waren guter Stimmung und genossen die Fahrt übers Land.



Montag, 4. Mai 2015 **Velotour**

Ein kleiner Trupp machte sich mit dem Velo auf den Weg nach Berg zum Line Dance. Nach der kurzen Velotour war man gut aufgewärmt um den ganzen Abend mitzuschwofen.



Montag, 04. Mai 2015

Line Dance in der MZH Berg

140 Frauen, Männer und Kinder aus der Gemeinde Berg und Birwinken tanzten und bewegten sich einen Abend unter der Leitung von Marcel Rohrer im Country Style. Die 49 Birwinker „Tanzfüdlis“ haben 114 Bewegungsstunden getanzt, geschwitzt und viel Freude gehabt.

Für viele Teilnehmer gehört das Line Dance fix zu unserer „Schweiz bewegt“ Woche und sie freuen sich jetzt schon auf das nächste Jahr.



Dienstag, 05. Mai 2015

Grenzwanderung

Das Wetter war etwas unsicher, aber das hielt die 24 wanderwilligen Teilnehmer nicht davon ab, die östlichste Grenze von Birwinken zu erkunden. Hansjörg Huber machte immer wieder kleine Pausen um den Interessierten geschichtliche Fakten über die Entstehung und Entwicklung der Dörfer, Gemeinden, Kreise und Bezirke im Kanton Thurgau zu berichten.

Der Himmel hat es schon länger angekündigt und auf halber Strecke erwischte die Wanderer ein kurzer aber heftiger Regenschauer.

Das tat der Stimmung jedoch keinen Abbruch und die Wanderung wurde fröhlich weitergeführt.



Mittwoch, 6. Mai 2015

Besuch im Wald bei den Kindergartenklassen

Der regnerische Vormittag konnte der guten Stimmung der Kinder im Andwiler Wald nichts anhaben.

Bei Spiel und Spass im Wald mit dem Kindergarten Andwil waren auch 16 Besucher mit dabei.



Mittwoch, 6. Mai 2015

„di schnällschte Birwinker“

An den Wettläufen „di schnällschte Birwinker“ 50, 60 oder 80 Meter kämpften 92 hochmotivierte Kinder um den Sieg und die Teilnahme am Kantonal-Final in Kreuzlingen.

Das Wetter wurde zur richtigen Zeit trocken und sonnig und war damit ideal für Läufer und Zuschauer.



Viele glückliche Kinder freuten sich über eine gewonnene Medaille die kleinen Geschenke und ein Stück Sandwich und Kuchen.

Birwinker Crossmeisterschaften

Bei idealen Bedingungen starteten 61 motivierte Kinder, Jugendliche und Erwachsene am Birwinker Cross-Lauf. Die 1000m Strecke auf Strasse, Feldweg und Wiese war rechtzeitig etwas abgetrocknet und die Wettkämpfe konnten alle bei trockener Witterung durchgeführt werden.

Dieses Jahr hat eine junge Frau, die Happerswilerin Steffi Häberlin, mit der besten 1000m Zeit für die Überraschung des Tages gesorgt und sich den Wanderpokal gesichert.



Gemeinsam durften wir wieder eine sportliche Zeit verbringen.

Trotz des kleineren Angebotes kamen **827.52** bewegte Stunden zusammen.

Wir haben unser Ziel von **1330 Stunden** in diesem Jahr nicht erreicht, aber auch **mehr als eine halbe Stunde Bewegung pro Einwohner** ist ein beachtliches Ergebnis in dieser kurzen Zeit.

Das OK Birwinken dankt allen Helfern und Teilnehmern für den Einsatz.

